

# *Exhibe Cuba notables resultados en programa materno infantil*

---



La Habana, 1 ene (RHC) Al cierre de 2015 se incrementaron en más de dos mil 600 los nacimientos en Cuba y se estima que la mortalidad infantil alcance una tasa de 4,3 defunciones por cada mil nacidos vivos, informó el Ministerio de Salud Pública (MINSAP).

Un informe de ese organismo revela que con tales resultados se logra mantener el indicador por debajo de 4,5 por tercer año consecutivo, lo cual posibilita al país (según estimaciones de las organizaciones Panamericana y Mundial de la Salud (OPS/OMS) figurar entre las naciones con una tasa de cuatro por mil nacidos vivos, la más baja del continente.

El MINSAP destaca, además, que este año la tasa de mortalidad infantil por anomalías congénitas es de 0,9 por mil nacidos vivos, la más baja de la historia, en tanto la del menor de cinco años se mantiene por debajo de seis por tercer año consecutivo.

En el año que recién terminó, Cuba fue el primer país que consiguió la validación por la OMS de la eliminación en la transmisión materno-infantil del VIH/sida y la sífilis congénita, lo cual fue elogiado por la OMS, el Sistema de Naciones Unidas y ONUSIDA.

Otro logro de la mayor isla de Las Antillas al cierre de 2015 es mantener eliminadas 12 enfermedades infecciosas (Poliomielitis, Difteria, Tétanos, Sarampión, Rubeola, Parotiditis, Sífilis congénita,

Tuberculosis meníngea, Tosferina, VIH/sida infantil y Paludismo autóctono).

Mientras, seis dolencias no constituyen problema de salud al presentar tasas inferiores a 0,1 por 100 mil habitantes (Lepra, Enfermedad Meningocócica, Meningitis por Haemophilus Influenzae, Fiebre Tifoidea, Rabia Humana y Leptospirosis), y otras 29 enfermedades infectocontagiosas se mantienen bajo control, indica el documento.

También revela el texto que en todos los grupos de población se alcanza más del 95 por ciento de cobertura de inmunizaciones, no diagnosticándose en el año casos de Parotiditis, Sarampión, Rubeola y Tosferina.

Añade la información del MINSAP que la vacunación antigripal se extendió a personas de otras edades que no recibían este beneficio (lactantes desde seis meses hasta un año, asmáticos de tres a cinco años, gestantes y adultos de 75 hasta 84 años no inmunizados en campañas anteriores.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/80258-exhibe-cuba-notables-resultados-en-programa-materno-infantil>



**Radio Habana Cuba**